



Consejo General de **Morena** aprueba candidatura de **Sheinbaum** a Presidencia



P. 6

CONSEJO GENERAL DE **MORENA** Aprueba CANDIDATURA DE **Sheinbaum** a **Presidencia**

RAFAEL ORTÍZ/GILBERTO GARCÍA

Con votación a mano alzada, conducida por **Alfonso Durazo Montaña**, el Consejo General de **Morena**, aprobó por unanimidad la candidatura de **Claudia Sheinbaum Pardo** rumbo al proceso electoral de este año. En ese sentido, entregaron la declaratoria que oficializó a **Claudia Sheinbaum** como la elegida por **Morena**, **PT** y **PVEM**.

Durante el evento, tras verificar la presencia de 246 consejeras y consejeros, por lo que había el quórum necesario para sesionar, Alfonso Durazo reconoció el trabajo de **Mario Delgado** y **Citlali Hernández** al frente de **Morena**, así como a **Adán Agosto**, **Manuel Velasco**, **Gerardo Fernández Noroña**, **Ricardo Monreal** y **Marcelo Ebrard**, quienes también participaron de la contienda interna de la **Cuarta Transformación**, y de quienes señaló que seguirán aportando al movimiento. De igual manera, celebró que por primera vez el Consejo de **Morena** votara una candidatura presidencial.

En ese sentido, destacó la trayectoria de **Sheinbaum Pardo**, desde su etapa universitaria y su experiencia en la política. En contraste, sin mencionarla por nombre, se refirió a **Xóchitl Gálvez**, a quien acusó de no estar preparada ni contar con el equipo ni la madurez para el reto al que aspira. Aseguró que es una "candidata a la medida de la mediocridad del conservadurismo nacional", quienes irán a votar por ella "arrugando la nariz".

Por su parte, el dirigente de **Morena**, **Mario Delgado** destacó que **Sheinbaum** ganó la precampaña, pues mejoró en las preferencias tras esa etapa, a diferencia de **Gálvez**, a quien no mencionó por nombre, pero señaló que se dio cuenta que "no es lo mismo hacer gelatinas de agua a que se le hagan agua las gelatinas".

Detalló que esos resultados no son casualidad, sino resultado del trabajo incansable de **Sheinbaum Pardo**, quien recorrió el país "sin aviones privados" realizando un diálogo honesto, sin estridencias ni improvisaciones sobre las ventajas de la continuidad. En ese sentido, dijo, genera confianza en sectores críticos y esperanza en los cercanos.

Aseguró que ningún interés personal puede estar por encima, por lo que llamó a la unidad y la movilización para lograr "el segundo piso de la cuarta transformación".

Por otra parte, acusó que la autoridad electoral continúa una cruzada en su contra, mediante "mecanismos de fiscalización simulados, mentirosos y desafortunados", en los que cuentan con el apoyo de los tribunales.

Aseguró que por primera vez México tendrá una presidenta y que esto adelantará el tiempo para todas las mujeres del país. Por ello, llamó a votar por la transformación de "nuestra patria".

EBRARD, AUSENTE

El diputado Emmanuel Reyes, uno de los personajes en **Morena** más cercanos a **Marcelo Ebrard**, aclaró que aunque por otros compromisos el ex canciller no estuvo presente en la **Cuarta Sesión Ordinaria del Consejo Nacional de Morena**, en la que se nombró a **Claudia Sheinbaum** como candidata del movimiento, su apoyo es incondicional.

"No a medias, no con simulación (...) Marcelo está convencido que **Claudia** será la próxima Presidenta de México", sostuvo.

El diputado federal Emmanuel Reyes dijo que, por el momento, no hay un cargo en el equipo de **Claudia Sheinbaum** para **Marcelo Ebrard**, pero que eso se dará como vaya avanzando el proceso de la campaña formal.

Reyes explicó que **Ebrard** se va a ir involucrando más, pero que en esta ocasión no pudo acompañarlos al evento este domingo,

pues está fuera del país.

Indicó que la suma de **Marcelo Ebrard** al proyecto de **Claudia Sheinbaum** da un mensaje positivo para que el resto de los integrantes de la organización.

"(Se sumen) de manera positiva y activa, es decir no a medias, no con simulación y garantizar que den todos sus esfuerzos como hoy lo hace **Marcelo**, para garantizar el triunfo en el siguiente proceso electoral", aclaró.





Consejo General de Morena aprobó por unanimidad la candidatura de Claudia Sheinbaum Pardo